

Vereins-Fairplay 2013

- 1. Rang -



Laudatio für



FC Wettswil-Bonstetten

Gegründet 1979, Vereins-Nummer 11060

8 Mal als «Vorbildlicher Verein» ausgezeichnet

Teams aktuell: 22, davon 17 im Nachwuchsbereich

1. Mannschaft: 1. Liga Classic

Webseite: www.fcwb.ch

Der im Jahr 1979 gegründete Fussballclub Wettswil-Bonstetten gilt heute als grösster Sportverein der umliegenden Dörfer. Das Ziel des Vereins ist es, nebst einem erfolgreichen Fanionteam vor allem der Jugend eine sportliche und sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu bieten.

Die Heimat des FC Wettswil-Bonstetten ist die neue Sportanlage Moos in Wettswil. Die im Jahre 2011 neu von den Gemeinden Wettswil, Bonstetten und Stallikon erbaute Fussballanlage mit einem Kunstrasenplatz ermöglicht, einen ganzjährigen Fussballbetrieb zu führen.

Beim FC Wettswil-Bonstetten spielen über 130 Aktive, Senioren und Veteranen und rund 300 Junioren im Alter von 6 bis 20 Jahren in aktuell 22 Mannschaften. Über 45 Trainer und viele weitere ehrenamtliche Funktionäre und Helfer leisten einen grossen sozialen Beitrag, um den Jugendlichen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung bieten zu können.

Fairplay-Spitzenplatzierung 2013 – steht dahinter eine gezielte Aktion? Präsident Markus Fischer: «Ein eigentliches Konzept hat der Verein nicht. Aber Fairplay ist im FC Wettswil-Bonstetten eigentlich während der Saison Dauerthema in der Praxis. So bezahlen alle Mannschaften ihre Bussen selber. Zudem werden Aktive wie ältere Junioren als Schiedsrichter zu den Kinderfussballspielen aufgeboten. Dies nicht nur, weil es Vorschrift ist. Vielmehr müssen auch Aktive ab und zu kennenlernen, wie schwierig dieser Job zuweilen ist. Ich glaube, auch dies hat zu unserem guten Abschneiden erheblich beigetragen.»

Mit dem Vereins-Fairplaywettbewerb verbreitet und fördert der Fussballverband Region Zürich noch vermehrt den FAIRPLAY-Gedanken. Berücksichtigt werden nur Vereine, welche die Meisterschaft mit mindestens 4 Teams im 11er-Fussball (davon mindestens 1 Junioren- und Aktivteam) bestritten haben.

Den Mannschaften des FC Wettswil-Bonstetten gebührt ein grosses Kompliment und Dankeschön für die in der Saison 2012/13 erbrachten fairen Verhaltensweisen. Für diese Leistungen wird dem Verein ein Betrag über Fr. 4'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Wir gratulieren ganz herzlich!

Schlieren, 13. Dezember 2013

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

